

**EVALUASI PELAKSANAAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN ROKAN
HILIR NONOR 3 TAHUN 2014 TENTANG KETERTIBAN UMUM
(Studi Larangan Menangkap Ikan Menggunakan Bahan Kimia Dan Strum
Dikecamatan Pujud)**

ABSTRAK

Oleh
Radiansyah Putra

Kata Kunci : Evaluasi, Kebijakan, Kecukupan, Ketertiban Umum.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat obyektif Evaluasi Pelaksanaan Peraturan Daerah Kabupaten Rokan Hilir Nomor 3 Tahun 2014 Tentang Ketertiban Umum (Studi Larangan Menangkap Ikan Menggunakan Bahan Kimia Dan Strum Di Kecamatan Pujud) Indikator dari penelitian ini adalah Efektifitas, Efisiensi, Kecukupan, Pemerataan, Responsivitas, dan Ketepatan. Tipe penelitian yang berlokasi di Kabupaten Rokan Hilir, tepatnya di Kecamatan Pujud adalah Servey Deskriptif, yaitu memprioritaskan daftar kuisioner sebagai alat pengumpulan data dan data yang terkumpul dengan alat ini kemudian dijadikan bahan baku utama untuk menganalisis kondisi empiris dari obyektivitas keberadaan tujuan penelitian pada lokasi yang di teliti. Adapun populasi yang di gunakan dalam penelitian ini adalah Camat Pujud, Kepenghuluan Pujud, Sungai Pinang, Kembahang dan juga Nelayan yang ada di Kecamatan Pujud. Adapun teknik sampling yang digunakan dalam menetapkan individu sampel adalah teknik sensus untuk populasi pegawai dan teknik incidental sampling untuk kelompok populasi nelayan, jenis dan teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari, data primer dikumpulkan dengan menggunakan kuisioner dan wawancara serta data sekunder yang dikumpulkan menggunakan teknik observasi. Sementara teknik analisa data yang digunakan adalah dengan mempergunakan alat bantu tabel frekuensi. Berdasarkan teknik analisis ini peneliti menilai dan menyimpulkan bahwa Evaluasi Pelaksanaan Peraturan Daerah Kabupaten Rokan Hilir Nomor 3 Tahun 2014 Tentang Ketertiban Umum (Studi Larangan Menangkap Ikan Menggunakan Bahan Kimia Dan Strum Di Kecamatan Pujud) berada pada interval penilaian “Cukup Terlaksana” Rekomendasi yang perlu dipertimbangkan adalah dimana agar pengawasan lebih intens dilakukukan untuk memberikan tertiban umum di tengah masyarakat kecamatan pujud.